

Cynthia Albracht

Die Abiturientin zeichnete sich über viele Jahre hinweg durch ihr besonderes Engagement im sozialen Bereich aus.

Hoch geschätzt von Lehrern und Mitschülern, arbeitete sie in verschiedenen Arbeitsgemeinschaften der Schule, stellvertretend seien die AG Kampfsport und die AG Kabarett genannt. Hier unterstützte sie insbesondere die jüngeren Schüler und war ihnen stets Hilfe und Ansprechpartnerin.

Ihr besonnenes Auftreten und Handeln machten sie zu einer Stütze der gesamten Klasse. Mehrmals wurde sie zur Klassensprecherin oder Stellvertreterin gewählt.

Cynthia sorgte für Zusammenhalt des Kurses, der geprägt war von zahlreichen Wechseln und der Zusammenlegung nach der zehnten Klasse. Auch unserer Gastschülerin Wiebke stand Cynthia stets mit Rat und Tat zur Seite.

Zuverlässigkeit und Engagement - Eigenschaften, die Cynthias Wesen ausmachen - zeigte sie schließlich auch bei den Vorbereitungen der Abiturfeierlichkeiten, die wesentlich von ihr mitgestaltet und geprägt wurden.